
Herrn 
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

24.4.2015

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 29.4.2015

Konzertsaal

Der Oberbürgermeister berichtet dem Stadtrat über den Stand und soweit vorhanden über 
die abschließenden Ergebnisse der Arbeitsgruppe „Konzertsaal“,
hinsichtlich der Realisierung einer „Zwillingslösung“ im Gasteig.

Begründung:

Damit der Stadtrat nicht wieder sämtliche Informationen aus dritter Hand erhält, sollen dem 
Stadtrat die gesamten Ergebnisse aus der Arbeitsgruppe „Konzertsaal“, die aus Vertretern 
des Freistaats und der Landeshauptstadt München (LHM) gebildet wurde, dargelegt werden.

Am 24.4. 2015 tagt die Arbeitsgruppe. Sie soll die Ergebnisse der Untersuchung der 
Unternehmensberatung Actori vorliegen haben. Der Respekt gegenüber einem demokratisch 
gewählten Gremium wie dem Stadtrat, der zudem Investitionen für den Gasteig beschließen 
müsste, sollte Ministerpräsident und Oberbürgermeister dazu bewegen, die Ergebnisse der 
Arbeitsgruppe durch eine Bekanntgabe im Stadtrat öffentlich zu machen.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez. 
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez. 
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez. 
Wolfgang Zeilnhofer-Rath
Stadtrat
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